



Communiqué de presse

Hommage de la communauté d'outre-mer Provence Alpes Côte d'Azur à Clarissa Jean Philippe, Policière Municipale.

Dans le cadre de la journée de la femme, la communauté d'outre-mer Provence Alpes Côte d'Azur rendra un hommage à Clarissa Jean Philippe, Policière Municipale abattue par un fanatique durant les attentats de janvier dernier. Cet hommage se fera à travers une messe créole **le dimanche 8 Mars à 11 heures à l'église Saint Etienne, 32 rue Vernier à Nice** avec la participation des dignitaires religieux de toutes les communautés de notre région.

Clarissa Jean Philippe venait tout juste à 26 ans d'embrasser la profession de policière municipale faisant le choix de la protection et de la sécurité de ses concitoyens.

Les ultras marins sont très présents dans nos services publics, notamment de sécurité, de justice, de santé, de transport fortement mobilisés et qui montrent le même dévouement dans leur tâche.

Comme les autres policiers tués, Clarissa et ses collègues avaient un idéal, celui de servir la république et sont morts pour que nous puissions vivre libres.

Une rose sera offerte à toutes les femmes à la sortie de la messe par l'association Comptoir de l'outre-mer.

Contact Presse Dario Lutchmayah

Tel : 06.74.01.85.42

Organisation : Marie Valatchy

Tel : 06.15.33.45.87.

Site et information : comptoiroutremer.org